
Anleitung Argus H-469-01 

Um lange Freude an Ihrem Produkt zu haben empfehlen wir Ihnen die nachfolgende Bedienungsanleitung aufmerksam durchzulesen. 
Dieser Adapter ermöglicht Ihnen über den USB Type C Anschluss Ihren Computer oder Ihr Smartphone um einen HDMI Anschluss, zwei USB A 
Anschlüsse, einen USB Type C PD Anschluss und einen USB Type C Anschluss zu erweitern. 
Um all diese Funktionen des Adapters nutzen zu können ist es zwingend erforderlich, dass Ihr Ausgabegerät an der Type C Buchse die 
entsprechenden Signale zur Verfügung stellt. 

Einsatzbereich und lokale Anforderungen: 

Dieses Gerät ist ausschließlich für den Betrieb an einem Computer oder Smartphone mit USB Type C Buchse innerhalb geschlossener Räume 
vorgesehen. Benutzen oder lagern Sie das Gerät nicht in feuchten Räumen oder in der Nähe von Wasser. Betreiben Sie das Gerät nicht in der Nähe 
von Wärmequellen. Die zusätzliche Wärmezuführung könnte zu Überhitzung und Defekt oder Feuer führen. 

Handhabung: 

Nehmen Sie den Adapter aus der Verpackung und schließen Sie ihn an einen freien USB Type C Port Ihres Computers oder Smartphones an. Stellen 
Sie sicher, dass Ihr Gerät den DP Alt Modus unterstützt. Ohne diesen können keine Video Signale übermittelt werden. Schließen Sie Ihre Peripherie- 
geräte an den entsprechenden Buchsen an. Über den USB Type C PD Anschluss kann Ihr Gerät (innerhalb der o.a. Spezifikationen) mit Strom versorgt 
bzw. aufgeladen werden. 

Entsorgung: 

Wenn Sie Ihr Netzteil austauschen wollen oder müssen entsorgen Sie es bitte nicht über den Hausmüll, sondern über die speziellen Sammelstellen für 
Elektroaltgeräte. Bei Fragen dazu wenden Sie sich bitte an Ihre Gemeinde-/ Stadtverwaltung oder fragen Sie Ihren Fachhändler. 
Die anfallenden Verpackungsreste aus Pappe und Kunststoff entsorgen Sie bitte über die entsprechenden Sammelbehälter Ihres Hausmülls. 

Garantie: 

Wir gewähren auf unser Produkt eine Garantie von 24 Monaten ab Kaufdatum bei sachgemäßem Gebrauch. Zur Abwicklung des Garantiefalls wenden 
Sie sich bitte mit Ihrem Kaufbeleg an den Fachhandel. 

Wir gewähren keine Garantie bei: Fehlendem oder beschädigtem Garantiesiegel, fahrlässigem Verhalten, Nichtbeachtung der Bedienungsanleitung, 
unsachgemäßer Verwendung, Missbrauch jeglicher Art, Fehlfunktionen die auf äußere Einwirkungen zurückzuführen sind, Schäden durch höhere 
Gewalt, Schäden die durch Manipulation, Erweiterung, Update oder Umbau von Hard- oder Software entstanden sind oder Schäden die infolge eines 
anderen Schadens entstanden sind. Im Falle von Datenverlusten und Dateibeschädigungen haftet Inter-Tech nur bei grober Fahrlässigkeit oder Vorsatz 
sowie, in allen anderen Fällen, nur für die Wiederherstellung von Daten aus einer regelmäßig, täglich erstellten Sicherungskopie. Im Übrigen wird eine 
Haftung ausgeschlossen. 

 

Manual Argus H-469-01 

To join this device for a long time we recommend to read this manual carefully and especially paying attention for the security advices. 
This adapter extend your computer or Smartphone by a HDMI connector, two USB A connectors, an USB Type C PD connector and USB Type C 
connector. It´s necessary that the output of your device supports the appropriate signals to use all of these extensions. 

Intended use: 

This product is only for indoor use and to connect to computers or smartphones with an USB Type C output. Don´t use and store it inside humid 
rooms or near water. Don´t use it close to source of heat. The additional heat could lead to overheating and fire.  

Handling: 

Take the adapter out of the box and connect it to a free USB Type C socket of your computer or smartphone. Ensure that your device supports the 
DP Alt Mode. Without that is no video transfer possible. Connect your peripherals to the appropiate socket of the adapter. The USB Type C PD 
socket can provide electricity to power or load your device within the mentioned specifications. 

Disposal: 

Please dispose of your product by using the special discharge point for electronic waste. Please ask your municipality or disposal company in case 
of further questions. Please dispose cardboard and plastics left-overs from packaging using the special collecting boxes of your household refuse. 

Warranty terms: 

Inter-Tech grants 24 months warranty by proper use up from the date of purchase. In case of warranty please contact your local dealer or the 
dealer from which you bought the product. We will grant no warranty by: Missing or damaged warranty seal, Negligent behavior, Improper use, 
Nonobservance of the manual, External violence, Acts of god, Damages caused by manipulation, upgrading, updating or reconstruction of 
hardware or software or Damages caused by other harm. In case of data loss Inter-Tech will only be liable at wanton negligence or deliberate 
intention or, in all other cases, only for the recovery of data from a continuous, daily backup. Inter-Tech does not assume liability for all other 
matters. 

 

 

 

 



Technische Spezifikationen / Technical specifications: 

Interface  USB3.2 Gen1 / 5Gbps  

USB Type C Ladebuchse/ Charge port 

USB-C  
PD Version: PD 3.0 
PD Spannung/ Voltage: 5V - 20V= 
PD Leistung/ Wattage: Max 100W 

USB Type C Buchse/ Port USB3.2 Gen1 / 5Gbps 

USB A Ports 2x USB 3.2 Gen1 / 5Gbps 

Video Interface  
HDMI 2.0 (+Audio) 
Auflösung/ Resolution: 4096x2160@30Hz, 3840x2160@30Hz 

Maße/ Dimension 105 x 23 x 10 mm / Kabellänge/ Cable length: 100mm  

Material  Aluminium 

Umweltbedingungen/ Environmental 

Temperatur/ Temperature 
Betrieb/ Working: -20°C – 40°C 
Lagerung/ Storage: -20°C – 55°C 

Luftfeuchtigkeit 
Betrieb/ Working: 20 – 80% (nicht kondensierend/ not condensing) 
Lagerung/ Storage: 20 – 90% (nicht kondensierend/ not condensing) 

 

Eingänge-Ausgänge / Inputs-Outputs: 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 USB-C Eingang / USB-C Input 
2 HDMI 
3 USB C PD Ladebuchse/ PD Charging 
4 USB C 
5 USB A (für Maus, Tastatur, ext. Festplatte, USB Stick/ For Mouse, Keyboard, ext. Hard Disk, USB Stick) 
 
Importeur / Importer: 
Inter-Tech Elektronik Handels GmbH, Hainhäuser Weg 93, D-30855 Langenhagen, Germany. 
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